

Publié le 11 avril 2025

## Smart Public et la FedEpl renouvellent leur partenariat pour une meilleure connaissance de l'activité des Epl

Après une première concrétisation de leurs échanges en 2023, la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) et Smart Public ont signé une nouvelle convention de partenariat en 2025. Un renouvellement important pour l'enrichissement de la connaissance de l'économie mixte locale et sa diffusion.



### Le développement par Smart Public d'un logiciel pour un meilleur pilotage et une plus grande connaissance des Epl

Lire aussi

#### [Smart Public et la FedEpl signent un partenariat pour développer un Observatoire des Entreprises publiques locales](#)

[Smart Public](#) a développé un logiciel à destination des collectivités territoriales pour les aider à la mise en place d'un dispositif transversal de pilotage de leurs satellites, dont font partie les Epl, et à la centralisation de données financières et juridiques. Grâce à la solution, les collectivités territoriales bénéficient d'une vue périphérique de leurs opérateurs que sont les Sem, les Spl et les SemOp, et peuvent exercer leur rôle d'actionnaire en toute transparence.

La solution est également à la disposition de la FedEpl qui accèdent des données économiques et

financières lui permettant de parfaire sa connaissance de l'économie mixte et d'analyser ses tendances sur des séries longues. Ces données sont notamment utilisées dans le cadre de ses productions d'études et autres publications, comme l'[Eplscope, le baromètre de l'économie mixte locale](#).

- [En savoir plus sur le partenaire](#)